

DECLARACIÓN

En primer lugar, queremos destacar y expresar nuestro reconocimiento a todas y todos los militantes del movimiento popular y, dentro de ellos a las y los frenteamplistas, por el enorme esfuerzo realizado en todo el país, de diálogo mano a mano con nuestro pueblo, pintadas, volanteadas en barrios y ferias, denunciando y explicando el contenido regresivo e injusto de la reforma jubilatoria impulsada por el gobierno de la coalición de derecha.

Ese esfuerzo militante, que también se reflejó en el enorme respaldo al paro general convocado por la Intersocial, (el tercero contra la reforma jubilatoria), realizado el martes 25 de abril, en el que una multitud rodeó el Parlamento, fue decisivo para lograr la síntesis en nuestra sociedad, mayoritariamente de rechazo a esta reforma jubilatoria.

Saludamos también el gran trabajo realizado por las y los militantes, legisladores/as y dirigentes frenteamplistas que, en cumplimiento de lo resuelto por nuestro Plenario Nacional, recorrieron el país entero y dieron debate en el Parlamento con argumentos que no fueron contestados por la coalición de derecha.

La reforma que se aprobó es negativa e injusta, fue resuelta de espaldas a la gente, tuvo cientos de modificaciones sin discusión y sin respaldo técnico, fruto de negociaciones políticas entre los partidos de la coalición de gobierno de las que quedaron excluidos el Parlamento, el Frente Amplio y todas las organizaciones sociales.

Esta reforma recorta derechos, imposibilita que muchas personas puedan jubilarse y hará que miles de uruguayos y uruguayas tengan que trabajar más años, aportar más y cobrar menos jubilación. No resuelve los problemas de financiamiento del sistema de seguridad social y carga los costos solamente sobre la espalda de trabajadores, expande la obligatoriedad de las Afaps y genera una Agencia Reguladora a la que se le transfieren competencias que generan enormes incertidumbres.

El Frente Amplio realizará un balance de la lucha política desplegada en estos meses y analizará los caminos a seguir, entre los que se encuentra el anuncio realizado ayer por el PIT-CNT de apelar a mecanismos de democracia directa para dejar sin efectos esta reforma.

Reafirmamos una vez más que es necesaria una verdadera reforma de la seguridad social, que nazca de un profundo diálogo social y atienda los reales problemas de nuestro país y de nuestra gente.

Montevideo, 02 de mayo de 2023
MESA POLITICA NACIONAL DEL FRENTE AMPLIO